



Universidad Veracruzana

## II. Aspectos generales

### 2. Antecedentes históricos Facultad de Ciencias Biológicas y Agropecuarias

En respuesta a la necesidad de apoyar el desarrollo agrícola de la región, la Facultad de Ciencias Biológicas y Agropecuarias se fundó como Facultad de Ciencias Agrícolas en abril de 1978, impartiendo la licenciatura en Agronomía.

En el año 1980 se integra la Facultad de Biología, y de esta manera se forma la Unidad Docente Interdisciplinaria-Córdoba.

Posteriormente, en 1995, en respuesta a las necesidades académico-administrativas y con miras a iniciar programas de posgrado, se cambia el nombre a Facultad de Ciencias Biológicas y Agropecuarias.

Es así como actualmente, además de las licenciaturas de Ingeniero Agrónomo y Biología, se imparten los programas de Maestría en Manejo y Explotación de los Agrosistemas de la Caña de Azúcar, Maestría en Horticultura Tropical y Doctorado en Ciencias Agropecuarias.

La Facultad de Ciencias Biológicas y Agropecuarias región Orizaba-Córdoba forma profesionales que contribuyen a la solución de los problemas que enfrentan los recursos naturales, así como la producción agrícola, pecuaria y forestal de la región. Además, los integrantes de esta Facultad realizan articuladamente actividades de docencia, investigación, vinculación y gestión.